

HISTORIA MEDICINA VETERINARIA EN AMÉRICA

INTRODUCCIÓN A LA MEDICINA VETERINARIA Y
ZOOTECNIA

M.V.Z ROBERTO SEDANO



ANTECEDENTES

El veterinario, a lo largo de la colonización y primera etapa del América independiente, era netamente un hypiatra empírico y se formaba en los talleres de forja y herraje de la época.



PRIMERAS CÁTEDRAS

En todo el Continente Americano la primera escuela de Medicina Veterinaria fue fundada en **México** el **17 de Agosto de 1853**.

La educación veterinaria mexicana se inicia oficialmente en 1853, año en que se funda el Colegio de Agricultura, en cuyo seno se preparaba a los primeros médicos veterinarios mexicanos.



SALMONELOSIS

El M.V.Z Daniel Elmer Salmón (1850-1914)

Egresado de las primeras escuelas de Veterinaria.

Descubrió en **1885** el primer representante de un amplio grupo de Salmonellas P.



PRIMEROS COLEGIOS LATINOAMERICANOS

En **1907** se crea la Escuela Libre de Medicina Veterinaria en La Habana, Cuba.



ESCUELA OFICAL MEXICANA

En **1916**, se abre la primera escuela de enseñanza en medicina veterinaria en la Ciudad de México.

Llevó por nombre "Escuela Nacional de Veterinaria".



FIEBRE AFTOSA

En **1946**, los medicos veterinarios de Norteamerica detectan el virus de Fiebre Aftosa en los ganados. A finales de ese año se confirma el brote en Estados Unidos, y una año después en México comienza el barrido sanitario.



EPOCA MODERNA

En el año 2003 se conmemoró el 150 aniversario de la formación profesional en Medicina Veterinaria.

El día **17 de agosto** de cada año se celebra el día del médico veterinario en toda América, conmemorando la apertura del primer colegio.

UDS

Universidad del Sureste Campus Tapachula

Roberto Orozco Hernández